



Impuesto sobre las ventas provincial de Quebec

Tarifa estándar

La tasa del impuesto sobre las ventas provincial de Quebec es del 9,975 % y también se denomina QST.

Límite

Si los vendedores realizan [actividades comerciales](#) en Québec y su negocio supera los 30,000 CAD, deben registrarse en el QST. Si los ingresos de la empresa no superan los 30,000 CAD, no es necesario registrarse en QST.

Además, los vendedores deben registrarse en el QST si realizan alguna de las siguientes actividades en Québec:

- Ventas de tabaco al por menor.
- Venta de combustible al por menor.
- Venta de bebidas alcohólicas (a menos que tenga un permiso de reunión).
- Venta o arrendamiento de neumáticos nuevos.
- Venta o arrendamiento de vehículos de carretera nuevos o usados, que no sean vehículos de carretera que sean de su propiedad de capital, por un período de 12 meses o más.

También puede ser necesario registrarse para el impuesto sobre las ventas de Quebec para hacer suministros de ciertos productos, independientemente de la cantidad total de suministros sujetos a impuestos y su registro para el GST.

Venta de productos y servicios libres de impuestos

Hay algunos suministros de bienes y servicios exentos de QST en Quebec que incluyen lo siguiente:

Ventas de la mayoría de los conjuntos residenciales que no son nuevos.

El arrendamiento de una vivienda por uno o más meses.

La provisión de la mayoría de los servicios de salud, educación, cuidado de niños y asistencia legal.

La prestación de determinados servicios por organismos del sector público (es decir, gobiernos y organismos de servicio público).

La prestación de la mayoría de los servicios financieros.

Mercados en línea

Las empresas no residentes que venden a clientes de Québec no registrados a través de plataformas en línea (incluye un sitio web, un portal electrónico, una puerta de enlace, una tienda en línea, una plataforma de distribución y cualquier otra interfaz electrónica similar, pero excluye las interfaces electrónicas que únicamente procesan pagos) están obligadas a registrarse para el QST bajo un sistema de registro específico y cobrar a sus clientes de manera adecuada, incluso si su negocio no tiene presencia en Québec.

Pago del impuesto sobre las ventas y fecha de presentación

La fecha límite para presentar y pagar QST es un mes después del último día del período de informe mensual o trimestral y tres meses después del último día del período de informe anual.

La frecuencia de presentación (mensual, trimestral o anual) se muestra en la confirmación del registro del vendedor en Quebec.

Multa e interés

Cualquier persona que no presente una declaración QST está sujeta a una multa de 25 CAD por día hasta que se presente la declaración, hasta un máximo de 2,500 CAD.

Cualquiera que no recaude el monto del impuesto provincial sobre las ventas en Quebec está sujeto a una multa equivalente al 15% del monto en cuestión.

El que se niega a pagar o remite una cantidad dentro del plazo prescrito, incurre en una pena igual a:

- 7% del importe de los primeros 7 días de retraso.
- 11% del importe del 8 al 14 día de retraso en el pago.
- 15% del importe a partir del día 15 de retraso en el pago.



